

Cuerpo hallado en cerro Santa Lucía activó diligencias: Arma usada en eventual suicidio sería la misma de doble parricidio en Vitacura

Se trata de una pareja de tecnólogos médicos y su hija, según informaron los investigadores.

E. CANDIA

Durante la madrugada de ayer, en el cerro Santa Lucía, ubicado en el centro de Santiago, fue hallado el cuerpo de un hombre. La hipótesis inicial: un homicidio con arma punzante, debido a las heridas que presentaba en su cuello y manos. Los peritajes iniciales de la Brigada de Homicidios Centro Norte de la Policía de Investigaciones (PDI) permitieron recuperar algunas pertenencias de la víctima, así como establecer su identidad y domicilio. Tras ello, se comenzó con la búsqueda de familiares del hombre.

Así, la escena del crimen se trasladó cerca de 13 kilómetros al oriente. Al llegar a la dirección registrada en la calle Tupungato, de la comuna de Vitacura, los detectives necesitaron la ayuda de un pariente del hombre para poder ingresar al domicilio, "encontrando el lamentable hallazgo de dos personas fallecidas, una mujer de 36 años de edad y una menor de casi tres años, quienes corresponden a la pareja y a la hija de la persona encontrada en el cerro Santa Lucía", relató el subprefecto Juan Zúñiga, jefe de la Brigada de Homicidios Centro Norte.

De manera preliminar, ambos hechos estarían conectados me-



HÉCTOR ARAVENA

Las víctimas en la indagatoria por parricidio serían una mujer de 36 años de edad y una niña de casi tres años.

dante un eventual doble parricidio atribuible al padre de la niña. Zúñiga explicó que, "sin duda alguna, en el sitio del suceso que nos encontramos en este momento, hay participación de terceros, preliminarmente se está indagando y se maneja, dentro de otras hipótesis, la posibilidad de que la concurrencia al cerro Santa Lucía corresponda a un suicidio, luego de haber cometido el hecho ocurrido en este lugar".

Parte de la evidencia que reforzaría esta conclusión tiene relación con que "no hay señales

de haber ingresado por intermedio de la fuerza al domicilio". Por otro lado, el subprefecto comentó que inicialmente el arma homicida en el doble crimen sería la misma que se habría utilizado en el suicidio en Santiago Centro. No obstante, el jefe policial indicó que "estamos a la espera de todo el levantamiento que hace el Laboratorio de Criminalística para poder establecer científicamente y dar fortaleza a las hipótesis que nos estamos planteando". Asimismo, desde la Policía de Investigaciones se informó que se trataría de una pareja de tecnólogos médicos que vivía en el mismo domicilio hace unos pocos meses.

EVIDENCIA

No hubo señales de ingreso por la fuerza a la casa de la pareja.